
 

第 2211 回（12 月 8 日）例会報告 

●点  鐘  長谷川博 会長 

●ロータリーソング斉唱 奉仕の理想 

●４つのテスト唱和 

●来訪者紹介  米山記念奨学生 テイ チンさん 

●米山記念奨学金授与 

●会長報告  長谷川博 会長 

●幹事報告  鈴木敬一郎 幹事 

●出席状況報告  中村重継 委員長 

●ニコニコ報告  長島豊 委員長 

●ロータリーの友読みどころ紹介 

ロータリー雑誌委員会 井上博司 委員 

●本日の卓話 五十幡和彦 会員 

「マイロータリーで出来る事」 

●点  鐘  長谷川博 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長報告 

 

                 長谷川博会長 

皆さん、鬼滅の刃という漫画のことをご存知でしょ

うか。週刊少年ジャンプに連載されていた人気漫画で

アニメにもなり、その劇場版の興行収入は 300億円に

も迫ろうかという勢いです。私の孫たちも大好きで、

テーマ曲を歌ったり、登場人物の台詞を真似してみた

りと大騒ぎです。 

 一体どういうところが魅力なのかと聞いてみると、

もちろん主人公が強くて格好いい、という理由があが

りますが、ほかに「利己的で自分の事しか考えない鬼」

対「みんなのために頑張る主人公たち」という物語が

魅力的であるようです。鬼はとても強く長生きですが、

主人公たち人間は努力を重ね、努力で得たものを仲間

に、そして次の世代へ伝えることで、ついには鬼を倒

します。そこが子供だけでなく大人の共感も読んでい

るようです。 

 我々ロータリアンも、商売で、あるいは地域貢献

の場で、自分の代では花開かずとも次の世代へつなが

れば、という思いを持って活動しているのではないか

と思います。鬼滅の刃のヒットは、そういう思いが今

改めて見直されているからかもしれません。 

 



幹事報告 

 

               鈴木敬一郎幹事 

幹事報告をさせていただきます。 

次回例会は 2021 年 1 月 12 日（火）第 2212 回例会

になります。新春放談、長谷川会長卓話です。クリス

マス望年会と 3 クラブ賀詞交歓会は、新型コロナ感染

症の拡大を受けて中止になっております。例会の日時

変更についてご注意ください。 

12月 5日 2570地区公共イメージセミナーが東松山

市民文化センターで開催され、五十幡常任委員長、早

崎委員長が出席しました。 

12 月 6 日米山記念奨学生クリスマス感謝の集いが

アルカサール川越で開催され、地区コ―ディネーター

として細井パストガバナー、島崎カウンセラー、中村

委員長が出席しました。 

また同日星川キタミソウを守る会の総会及びキタミ

ソウ観察会と星川の清掃活動が行われ、長谷川会長、

橋本常任委員長、春日委員長が出席しました。 

新型コロナ感染症の更なる拡大の現状を考え、SAA

の案内にしたがって感染症予防対策にご協力いただき

ますようお願いいたします。以上です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山記念奨学金授与 

 

米山記念奨学生 テイ チンさん 

 

ロータリーの友読みどころ紹介 

 

ロータリー雑誌委員会 井上博司委員 

 

出席状況報告 

  中村重継 委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５２名 ５２名 ３３名 ２名 ６６% 

 

ニコニコ報告 

                長島豊 委員長 

長谷川会長 皆様のおかげで半期が経過しました。 

残り半期も宜しくお願いします。重要行事 

が中止になり申し訳ありません。 

鈴木幹事 ロータリーの友、五十幡代表委員本日の卓 

話宜しくお願い致します。 

清水会員 先般は、数々の表彰有り難うございました。 

横川会員 五十幡パスト会長、本日は急な卓話ご苦労

さんです。 

松本会員 令和 2 年最後の例会なので出席しました。



皆様良いお年をお迎えください。 

井上会員 五十幡委員長の卓話楽しみにしています。

尚、マイクはいらないでしょう？ 

矢澤会員 マイロータリーなかなかログイン出来ませ

ん。ログインできるようしっかり勉強させ

て頂きます。 

新井会員 五十幡さん、本日は卓話有り難うございま

す。勉強させて頂きます。 

橋本恭一会員 長谷川会長、春日社会奉仕委員長、星

川のキタミソウ観察と清掃に参加ご苦労さ

までした。案内は 1 ヶ月前に来ていたので

すが事務的ミスで皆様にご案内できません

でした。コロナ自粛でも奉仕を忘れない姿

を市長、市・県職員と参加者に示せました。  

田中利幸会員 謹んでご報告いたします。会社立ち上

げて 2 年半。やっと新聞広告が出せました。                                                                                                                                                                                                                                      

田島会員 五十幡会員の得意な分野の卓話大変楽しみ

です。 

五十幡会員 本日はマイロータリーのお話をさせて頂

きます。2570 地区内。登録数、登録率共に

ダントツ素晴らしい成績です。 

大谷会員 五十幡さん、本日は卓話宜しくお願いしま

す。マイロータリーを使いこなせるように

勉強したいと思います。 

宮本会員 五十幡さん、公共イメージのグレードアッ

プ楽しみにしています。先週のセミナーお

疲れさまでした。 

 

（五十幡会員卓話宜しくお願い致します。）の同文とし

て、戸ヶ崎直司、田中清自、三島務、神田

日出雄、渡辺昭孝、島崎義春、阿部秀二郎、

上原謙一、田村宏、川野健人、柳瀬里司、

丑久保紀美、長島豊、江口明、飯塚秀司、

松岡由浩、中村重継 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の卓話 

「マイロータリーで出来る事」 

 

五十幡和彦会員 


